
Excelentíssimo  Senhor  Prefeito  Municipal  da  Estância  Turística  de
Joanópolis.

Requerimento nº 01/2006

Benedito Ignácio  Giudice,  Vereador  em exercício
junto a Câmara Municipal, usando de suas atribuições legais, requer à Vossa
Excelência as informações atualizadas referente as providências que já foram
tomadas, bem como as que estão sendo cogitadas, no sentido de se reaver,
plenamente,  a  área  territorial  pertencente  à  Joanópolis  que,  ao  longo  dos
últimos anos, era tida como se de Vargem fosse. 

J U S T I F I C A T I V A

Não podemos tardar nas providências necessárias à
regularização desta questão. É imprescindível que o Poder Legislativo esteja a
par das providências tomadas, até para que possa auxiliar nesta tarefa.

 
Demais  considerações  serão  desenvolvidas  em

Plenário. 

Joanópolis, 1º de fevereiro de 2006.

Benedito Ignácio Giudice
Vereador


